

¡YA ES VIERNES!

El Zócalo será sede de un evento deportivo internacional y del arranque del desfile de alebrijes, entre otras opciones que ofrece la Ciudad.



TIRO CON ARCO
Frente a Palacio Nacional, se disputan las Semifinales y Finales del Mundial. El equipo mexicano aspira al oro en categoría femenil.

FUTBOL
Tras romper su racha negativa, Pumas recibe a Rayados en CU. Dom., 12:00 hrs.



DESFILE
Mañana al mediodía, una gran marcha de alebrijes partirá del Zócalo a Paseo de la Reforma, donde se instalarán. GENTE 17

FESTIVAL
En el parque Jardines de México, en Tequesquitengo, disfruta el sábado música y globos.



OBRA DE TEATRO
"Cosas Perdidas" plantea con humor cuestiones importantes. En La Tilería. Sab. y Dom., 12:00 hrs.

Conoce otras recomendaciones en: reforma.com/yaesviernes

VIERNES 20 / OCT. / 2017 CIUDAD DE MÉXICO 108 PÁGINAS, AÑO XXIV NÚMERO 8,696 \$ 20.00

REFORMA

C O R A Z Ó N D E M É X I C O

Se dicen perseguidos políticos con acusaciones infundadas

Piden asilo esposa y secuaz de Duarte

La ex Primera Dama solicita en GB, y Moisés Mansur, en Canadá

ABEL BARAJAS

Karime Macías Tubilla, esposa de Javier Duarte, y Moisés Mansur Cysneiros, principal prestanombres del ex gobernador veracruzano, solicitaron asilo en el extranjero porque se dicen perseguidos políticos.

Macías es investigada por la PGR por delitos de enriquecimiento ilícito y lavado de dinero, mientras que Mansur es prófugo, pues tiene orden de aprehensión de la Procuraduría por delincuencia organizada y lavado de dinero. La ex Primera Dama de Veracruz tiene abierta la solicitud de asilo desde hace varios meses e incluye a sus tres hijos. Ella está en Londres.

El argumento de la esposa del ex Mandatario de Veracruz es que es víctima de una persecución política en la que se ha utilizado al aparato de justicia para tratar de finalizarle imputaciones penales que, asegura, son infundadas.

Sus cuentas bancarias se encuentran congeladas. La Fiscalía de Veracruz, a su vez, ha informado que se le investigan operaciones inmobiliarias y actividades como persona física en el DF, incluidas las labores administrativas y las compras.

La ex Primera Dama de Veracruz llegó a Londres el 15 de abril y desde entonces no ha cambiado de residencia.

Mansur Cysneiros, quien desde hace un año y medio vive en Vancouver, Canadá, también inició el trámite de asilo político ante las autoridades de ese país.

Adicionalmente, la Procuraduría Fiscal de la Federación también presentó una

...Y él seguirá en prisión

ABEL BARAJAS

Javier Duarte continuará en el Reclusorio Norte.

Al considerarse que la acusación de la PGR presenta los

datos mínimos necesarios, un tribunal federal confirmó ayer la vinculación a proceso dictada al ex Gobernador de Veracruz por delincuencia organizada y lavado de dinero.

la justicia mexicana porque, desde octubre de 2016, cuenta con una orden de aprehensión por los delitos de delincuencia organizada y lavado de dinero.

Sin embargo, hasta ahora las autoridades canadienses no han dado trámite a ninguna solicitud de detención provisional con fines de extradición en su contra a pedido del Gobierno de México pese a que el hombre se encuentra en el mismo lugar.

Adicionalmente, la Procuraduría Fiscal de la Federación también presentó una

querrela contra Mansur ante la PGR por un presunto fraude al fisco por 12 millones 456 mil 918 pesos en el ejercicio 2014. Macías y Mansur siguen el mismo camino que en años recientes han tomado algunos de los prófugos más relevantes que han huido del País, como Gastón Azcárraga, ex dueño de Mexicana de Aviación, y el ex Gobernador de Chihuahua César Duarte, ambos con sus trámites de asilo en Estados Unidos.

PÁGINA 8



MULTIFAMILIAR TLALPAN

REFORMA



Varias manifestaciones por las víctimas se registraron ayer.

'A los que no les pasó nada, van olvidando'

SELENE VELASCO Y SHELMÁ NAVARRETE

Un mes no basta para cerrar una herida tan profunda.

A 30 días del sismo del 19 de septiembre, la muerte de 228 personas se resintió ayer en la Ciudad, principalmente en las zonas de derrumbe, como el colegio Enrique Rébsamen, el Multifamiliar Tlalpan y la Unidad Habitacional Girasoles, todas al sur de la capital.

Alumnos, maestras y padres de familia lloraron por los fallecidos en el centro escolar: 19 niños y 7 adultos.

"Dios los invita a amar a nuestros enemigos, a no culpar a nadie, a la reconstrucción. También vamos a pedir por la directora, la señora Mónica Villegas", lanzó el párroco en una misa por las víctimas del Rébsamen.

A unos metros del plantel, los dolientes añoraron los momentos compartidos en ese lugar, donde ahora sólo quedan escombros.

Más al sur, sobre Calzada de Tlalpan, los vecinos damnificados y los que no sufrieron daños recordaron a quienes perdieron la vida bajo los escombros del edificio 1-C.

Por la mañana y frente a un terreno ahora baldío, familiares, amigos y vecinos honraron a las víctimas del desplome de dos torres de departamentos en Rancho del Arco 32, en la Unidad Los Girasoles, en Coyucah.

"A los que no les pasó nada, van olvidando, pero quienes perdieron todo son los que quedan con las heridas y requieren apoyo permanente", lamentó la vecina Angélica Ramírez.

Por la noche, durante una marcha por los damnificados del Angel al Zócalo, vecinos del Multifamiliar Tlalpan exigieron atención del Gobierno de la CDMX y urgieron a emitir dictámenes oficiales sobre los edificios dañados en la unidad.

CIUDAD

Va el SAT al extranjero
Hacienda cuenta ya con los datos de los depósitos de contribuyentes mexicanos fuera del País. En las próximas semanas iniciará auditorías. **PÁG. 3**

Intervendrán en Cataluña
España iniciará mañana el mecanismo para asumir funciones del Gobierno catalán, como la seguridad y las finanzas. **PÁG. 15**



reforma.com/plantio

COMBATE EN LA SIERRA DE CHIHUAHUA

GUACHOCHI. Durante los operativos de erradicación de amapola, personal de la 42 Zona Militar destruyó sembradíos a un ritmo de 300 plantaciones por día en la Sierra Tarahumara. El Ejército destinó varios miles de elementos, aeronaves, vehículos y recursos en el Triángulo Dorado, donde confluyen Chihuahua, Sinaloa y Durango. **PÁGINA 4**

Busca OHL contrato en nuevo aeropuerto

AZUCENA VÁSQUEZ

La empresa española OHL busca construir el Centro Intermodal de Transporte Terrestre del Nuevo Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (NAICM).

La oferta de la empresa, que ha sido acusada de actos de corrupción y que participa en consorcio por la obra, es superior a 6 mil 81 millones de pesos, la tercera más baja de las 11 que se dieron a conocer en la apertura de

propuestas de quienes buscan desarrollar este proyecto.

La obra será un edificio de 85 mil metros cuadrados en cuatro niveles que albergará cajones de estacionamiento, estación de Metrobús y de Metro, alquiler de autos y áreas comerciales.

La postura más alta duplica la de OHL, con 12 mil 330 millones de pesos, y fue presentada por un consorcio formado por cinco empresas.

El fallo está previsto para el 31 de este mes.

Se meten los Dodgers
Tras 29 años, vuelven a la Serie Mundial al vencer a Cachorros con tres jonrones de Kike Hernández. **CANCHA**



Despejan en el INE camino a Riquelme

HÉCTOR GUTIÉRREZ

Al recalcular los gastos del priista Miguel Riquelme en la elección para Gobernador de Coahuila, el Instituto Nacional Electoral (INE) determinó que rebasó en 16 por ciento el tope de campaña, lo que, de momento, no pone en riesgo el resultado de esos comicios.

Tras acatar una sentencia del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TJFE), que le ordenó volver a calcular el costo en spots y el prorrateo de gastos entre los partidos que postularon a Riquelme, el INE encon-

tró una inversión durante la campaña de 19 millones 554 mil 100 pesos.

Esto representa 310 mil 622 pesos más que el tope para la elección de Gobernador.

El Artículo 41 de la Constitución federal establece que la elección deberá ser anulada sólo cuando haya un rebalse de más del 5 por ciento en el tope de gastos por parte del candidato ganador.

La Comisión de Fiscalización del INE someterá hoy su dictamen a votación al pleno.

De manera paralela, el Trife tiene pendiente por resolver una queja por 501 mil

pesos por el pago de Riquelme a sus representantes de casilla, mientras que el INE deberá atender otra impugnación por gastos no reportados en periódicos, en producción de spots y en el arrendamiento de una camioneta.

La Comisión de Fiscalización del Instituto Nacional Electoral advierte que el nuevo cálculo deberá contener las resoluciones de estas quejas para determinar en forma definitiva el gasto del candidato priista.

Trife tiene pendiente por resolver una queja por 501 mil

